



Résumé du sermon du vendredi 19 Mai 2023

prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit qu'en mentionnant les bénédictions de Dieu sur cette Communauté et ses progrès, le Messie Promis (as) a dit que c'est un grand miracle que malgré une grande opposition, cette Communauté continue de prospérer et de progresser.

Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad - progrès de la communauté musulmane Ahmadiyya
Sa Sainteté (aba) a cité le Messie Promis (as) qui a dit que les opposants passent jour et nuit à comploter et à intriguer pour arrêter et arrêter le progrès de cette Communauté, pourtant, Dieu continue d'accorder la victoire et le succès à notre Communauté. Quelle est la sagesse derrière cela? C'est que lorsque Dieu commissionne quelqu'un, alors cette personne et sa communauté voient des progrès jour après jour et leurs adversaires voient l'échec jour après jour, et finissent par rencontrer une fin humiliante. Peu importe les efforts déployés par les opposants, un mouvement initié par Dieu ne peut être arrêté par personne.

Sa Sainteté (aba) a dit que nous voyons quotidiennement l'accomplissement des paroles du Messie Promis (psl). Les opposants ont même tenté des tentatives organisées pour étouffer cette Communauté, mais la Communauté continue de se répandre dans le monde entier conformément à la promesse de Dieu au Messie Promis (as) que « Je ferai en sorte que ton message atteigne les coins de la terre ». Les opposants ne réalisent pas qu'en réalité, ils se dressent contre Dieu, ce qui ne peut qu'entraîner leur propre destruction, car Dieu aide ses élus. Nous voyons des exemples de l'aide de Dieu même dans des pays lointains, que les gens ne peuvent généralement atteindre qu'avec beaucoup de difficulté. Les opposants s'efforcent d'infliger des dommages à la richesse et à la vie, mais ils finissent toujours par être frustrés.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il n'est pas possible d'englober tous les exemples de l'aide de Dieu dans le monde, cependant, Sa Sainteté (aba) a dit qu'il mentionnerait quelques exemples des progrès de la communauté musulmane Ahmadiyya.

Des exemples incroyables de l'effort de la communauté, malgré l'opposition

Sa Sainteté (aba) a dit que certaines personnes s'opposent à cette Communauté par manque de connaissances. Quand ils apprennent la réalité, ils acceptent la vérité. Il y a un tel incident au Congo-Kinshasa où il y avait une personne connue pour son opposition à la Communauté. Cependant, lorsque la position de la Communauté sur la mort de Jésus (as) et la venue du Messie des derniers jours a été expliquée, non seulement il l'a comprise, mais il a accepté le message du Messie Promis (as). En fait, il a également amené six membres de sa famille avec lui pour accepter Ahmadiyyat.

Sa Sainteté (aba) a présenté un exemple de la Gambie où certains membres sont sortis pour transmettre le message du Messie Promis (as) et les vrais enseignements de l'Islam. Lorsqu'ils ont transmis les dix conditions de bai'at (serment d'allégeance) à un petit village, ils ont été étonnés et ils ont réalisé que ces conditions représentaient vraiment le véritable Islam, à la suite de quoi ils ont accepté l'Ahmadiyyat parce qu'ils voyaient que c'était le véritable islam. Ils ont également accepté que seul l'Ahmadiyyat pouvait sauver le monde de la destruction. Ainsi, après une longue discussion et une séance de questions et réponses, plus de 200 personnes ont accepté l'Ahmadiyyat.

Sa Sainteté (aba) a présenté un autre exemple d'Afrique, où une équipe de membres s'est rendue dans une ville pour propager le message de l'Islam Ahmadiyyat. Alors qu'ils étaient assis dans la mosquée et élaboraient encore un plan, certains membres de la ville sont venus à la mosquée pour les inviter

dans leur ville parce qu'ils avaient entendu dire que la Communauté enseigne aux jeunes enfants comment réciter le Saint Coran. Par conséquent, le lendemain, cette équipe s'est rendue dans la ville et a rencontré les gens, et après les avoir informés des véritables enseignements de l'Islam Ahmadiyyat, les habitants de la ville ont accepté l'Ahmadiyyat et ont ensuite amené les enfants de la ville afin qu'ils puissent être enseignés. le Coran.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'au Pakistan, il est interdit aux ahmadis de réciter le Saint Coran. En fait, un Ahmadi a été arrêté pour avoir simplement écouté le Saint Coran. Pourtant, dans d'autres parties du monde, il y a ceux qui amènent leurs enfants à la Communauté afin qu'ils puissent apprendre le Saint Coran, car c'est la communauté musulmane Ahmadiyya qui possède la véritable connaissance du Saint Coran.

Ceux qui abandonnent l'Ahmadiyyat ne peuvent lui faire aucun mal

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y a aussi des gens qui quittent la Communauté par cupidité personnelle ou par peur, et pensent ensuite qu'ils mettront fin à la Communauté, cependant, leurs pensées se retournent contre eux et la Communauté continue de progresser. La majorité d'une ville de Côte d'Ivoire avait accepté l'Ahmadiyyat en 2008 et il y avait même une petite mosquée là-bas. Cependant, quelque temps plus tard, l'imam local a développé des pensées erronées et a quitté la communauté, a repris la mosquée et a essayé de convaincre les autres de quitter également la communauté. Cependant, les membres de la Communauté sont restés inébranlables. Dans l'intervalle, alors que cet imam local avait repris la mosquée locale, les membres de la communauté ont utilisé des feuilles plastique et morceaux de bois comme mosquée de fortune. Aujourd'hui, la communauté a la chance d'avoir une belle mosquée à deux étages, qui est bien plus belle que la mosquée qui avait été reprise par l'imam local. Alors qu'au Pakistan, les mosquées ahmadies sont profanées, Dieu accorde de nouvelles mosquées à la Communauté partout dans le monde.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il y a des moments où Dieu Lui-même amène les cœurs à accepter et à s'incliner vers l'Ahmadiyyat. Au Belize, une femme de l'Église méthodiste a vu la mosquée en construction et l'idée lui est venue d'accepter cette foi. Lorsque la mosquée fut terminée, elle dit à ses amis que son cœur lui disait d'aller à cette mosquée et d'accepter leur foi. Ses amis lui ont dit qu'il y avait une autre mosquée plus près de chez elle et qu'elle pouvait y aller. Elle a répondu que Dieu l'avait placé dans son cœur spécifiquement au sujet des Ahmadiyyat et du fait qu'ils sont véridiques. Lorsqu'elle a appris les enseignements d'Ahmadiyyat, elle est devenue émue d'avoir été conduite à une telle communauté.

Sa Sainteté (aba) a dit que Dieu guide aussi ceux qui s'opposent à la Communauté sur la base d'un manque de connaissances. Alors qu'une mosquée était en cours de construction en Gambie, la personne qui installait les fenêtres était très heureuse de savoir qu'il aiderait à construire une belle mosquée. Cependant, lorsqu'il a appris que cette mosquée appartenait à la communauté Ahmadiyya, il a brisé toutes les fenêtres et s'est même blessé. Plus tard, cependant, il a déclaré avoir vu un rêve dans lequel il se noyait en mer lorsqu'un navire est arrivé pour le sauver, transportant l'émir et le missionnaire de la communauté musulmane Ahmadiyya. En conséquence, il est allé à la maison de la mission locale et a accepté l'Ahmadiyyat.

Sa Sainteté (aba) a dit que parfois, les moyens de guider les gens se produisent de manière mystérieuse. Un homme voyageait du Maroc à Sao Tome et a demandé s'il y avait une mosquée à Sao Tome, et on lui a parlé de la mosquée Ahmadiyya. Il a offert la prière du vendredi là-bas, qui a ensuite commencé un processus de questions et réponses, lisant la littérature de la Communauté et regardant MTA pendant qu'il était là. Quand il est revenu quelque temps plus tard, il a demandé à voir le formulaire de bai'at, qu'il a pris puis signé. On lui a dit qu'il devrait prendre un peu de temps pour réfléchir davantage avant de franchir cette étape. Il a répondu qu'il avait prié toute la nuit et qu'il ne pouvait plus attendre pour accepter l'Imam de l'Âge. Il a dit qu'il ne se souciait pas de l'opposition d'autres musulmans, car quoi de mieux que de perdre la vie tout en ayant accepté la vérité si c'était à cela qu'il fallait arriver ?

Sa Sainteté (aba) a dit qu'une personne d'Ouzbékistan cherchait quelqu'un pour lui enseigner le Saint Coran. Il se trouve que le professeur qu'il a trouvé était un Ahmadi. Après quelques discussions et réflexions, cet homme a accepté l'Ahmadiyyat. Sa Sainteté (aba) a dit que le fait que son professeur était un Ahmadi parmi tous n'était pas une coïncidence, plutôt de tels exemples se trouvent dans le monde entier.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'un imam en Afrique a vu une belle mosquée et a demandé à qui elle appartenait. Lorsqu'il a appris qu'il s'agissait d'une mosquée construite par la communauté musulmane Ahmadiyya, il a commencé à poser des questions et en a appris davantage sur la communauté. En demandant le formulaire de bai'at, il a été amené aux larmes, disant qu'il regrettait sa vie avant Ahmadiyyat, car il avait entendu de telles fausses choses sur la Communauté auxquelles il croyait. Mais maintenant, après l'avoir vu par lui-même, il s'est rendu compte que la communauté musulmane Ahmadiyya est vraie et droite. Ainsi, il a accepté l'Ahmadiyyat.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il existe d'innombrables exemples de la promesse faite par Dieu au Messie Promis (as) qui est accomplie. Les opposants font tout ce qu'ils peuvent, pourtant Dieu accorde Sa protection et continue à fournir le progrès de cette Communauté. Alors que nous devons être reconnaissants, nous devons aussi nous analyser et améliorer nos conditions pratiques. Nous devrions également inculquer à nos générations futures que, bien qu'il puisse y avoir des épreuves, c'est la vraie Communauté qui finira par l'emporter et que leur foi ne devrait donc jamais faiblir. Sa Sainteté (aba) a prié pour qu'Allah accorde la constance aux nouveaux Ahmadis et à ceux qui sont Ahmadis depuis un certain temps et continue à les faire grandir dans la foi et la certitude.